Goedendag Amsterdam! - Studienfahrt der Tourismuskaufleute TK 14 a



Die Metropole Amsterdam inspirierte uns vom 6. Dezember bis 9. Dezember 2016 zu einer Studienreise der besonderen Art.

Im Rahmen des Lernfeld 13 organisierten wir als TK14 a selbstständig eine Städtereise in die niederländische Hauptstadt. Nach einer langen und intensiven Vorbereitungszeit war es endlich soweit - auf geht's nach Holland!

Hier erwarteten uns neben Windmühlen, einer gigantischen Vielfalt von Käse und Tulpen in sämtlichen Farben, grandiosen Grachten und einer atemberaubenden Architektur, die herzliche Gastfreundschaft der Niederländer.

Kulturelle Höhepunkte der Reise waren das weltberühmte Rijksmuseum mit Rembrandts Meisterwerk "Die Nachtwache" und das Anne Frank Haus, Zufluchtsort eines der bekanntesten Opfer der Holocaust.

Am Abend verzauberte uns bei einer Grachtenfahrt das alljährliche Lichterfest, das die Wasserstraßen der Stadt in ein leuchtendes Farbenmeer verwandelt. Buntes Treiben bietet das Amsterdamer Nachtleben, auch abseits von Rotlichtmilieu und Coffeeshops. Mit einem Koffer voller neuer Eindrücke reisten wir zurück nach Hause: memories are souvenirs too!